

Beispiele von Zucker-Auflegern mit Logo- oder Bildaufdruck



Die Bilder werden mit Lebensmittel-Farbe auf Fondant-Papier gedruckt und anschließend von Hand ausgestochen oder ausgeschnitten. Da es sich um ein organisches Produkt handelt, sind leichte Farb-Abweichungen möglich, jedoch in der Regel nicht maßgeblich. Das verwendete Fondantpapier trocknet zu einer eßbaren dünnen, knusprigen Zuckerschicht und hat nicht - wie andere Papiere - einen „Pappendeckel-Geschmack“. Die Bildschärfe und Farbdarstellung sind auch deutlich besser, als z.B. meistens bei Oblaten-Papier, so dass auch feine Details zu sehen sind.